

下西っ子

倉敷市立下津井西小学校 学校だより

令和7年12月18日

No.108

下西感謝祭パートⅡに向けて

12月19日に予定している「下西感謝祭パートⅡ」に向けて、1年生と2年生が練習をしていました。11月の「下西感謝祭」からしばらくたったので、「みんなせりふを覚えているかな?」「歌や鍵盤ハーモニカの演奏は、忘れていないかな?」と心配になり、練習の様子を見に行きました。すると、11月の時よりももっと元気のいい声で、堂々とせりふを言ったり歌ったりしていました。鍵盤ハーモニカの演奏も自信をもってできていた、びっくりしました。「あれからまた成長しているな。」「2年生がいるのといないのとでは、すごく違うんだな。」と実感させられました。ともに学び、ともに育つ下西っ子を頼もしく思いました。パートⅡは、いよいよ明日の10:00開演です。1・2年生以外の保護者の方でも参観OKです。あの日の感動がよみがえってきます。よろしかったら見に来てください。



なお、その日の3時間目は、5・6年生の下西リレーマラソン大会になっています。こちらも合わせて応援よろしくお願いします。



あいさつ運動継続中

少しずつ冬らしい気温になってきました。しかし、朝のあいさつ運動は、寒さに負けず今も続いている。「継続は力なり」。毎日取り組んでいると、当たり前になってしまいます、それは決して当たり前ではなく、本物の力が身についているということです。こつこつと取り組む姿をこれからも大切にしていきたいです。